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Je tiens aussi à remercier tous les membres du Comité de leur assiduité 
à toutes nos séances. Ils ont été très ponctuels et il me semble que vous avez 
examiné toutes ces questions avec beaucoup de soin. Vous avez provoqué 
beaucoup de renseignements utiles et je crois que notre examen des prévisions 
de dépenses a été très bien réussi.

Je ne peux pas penser à d’autre chose, en ce moment, si ce n’est que je 
voudrais souhaiter la bienvenue à M. Charles Scott, qui vient des Maritimes. 
Je viens des Maritimes, moi aussi, et je le connais depuis de nombreuses 
années. Je suis certain que plusieurs autres membres le connaissent, eux 
aussi; nous sommes tous très fiers de l’excellent travail qu’il a accompli là-bas 
en faveur des anciens combattants. J’aimerais profiter de l’occasion pour lui 
dire combien je suis heureux qu’il ait pu venir ici pour siéger avec nous 
aujourd’hui et écouter la discussion, surtout en ce qui a trait au service auquel 
il préside là-bas.

M. Herridge: Monsieur le président, j’aimerais vous dire combien j’appré
cie, à titre de membre des partis d’opposition qui fais parfois des critiques, 
l’objectivité avec laquelle vous avez présidé aux séances du Comité.


